

# Picknickgodi in Riedenberg

Bei herrlichem Sonnenschein trafen sich am 18.6.23 zahlreiche Familien, Kinder und Jugendliche aus Riedenberg zu einem fröhlichen Gottesdienst im Freien. Das Thema Teamgeist wurde von einigen jungen Fußballern im Mannschaftsgespräch diskutiert: Alleine kann keiner ein Spiel gewinnen - nur wenn jeder seinen Teil beiträgt, kann das gemeinsame Ziel erreicht werden.

Die passende musikalische Begleitung lieferte Bernhard Hopf auf der Gitarre.

Im Anschluss wurde noch gemütlich das mitgebrachte Picknick verspeist, die Kinder spielten zusammen - Teamgeist eben.

Schön war's! Mal schauen, wohin es uns bei unserem nächsten Gottesdienst verschlägt.

Wir freuen uns auf euch,  
Julia, Lisa, Martina und Marlena



